

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！

元気通信

校訓
研鑽剛健愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第28号
令和6年11月26日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



庄内地区戦没者慰霊祭～平和を願い

10月18日（金）、庄内地区戦没者慰霊祭が行われました。黙祷、追悼のことば、献花に続いて小学校3校からは千羽鶴の献納、本校からは2年生2名が参列し、平和へのメッセージを発表させていただきました。

発表した松浦 蓮さんと中野くるみさんは、「平和のために私たちができるることは、自分たちの住んでいる地区で起きた悲惨な戦争被害を学ぶことです。戦争から目を背けずに、次の世代に受け継いでいきたい」とそれぞれ発表してくれました。参列者の中には、二人の発表を聞きながら大きくうなずいていた方が何名もいらっしゃいました。式典終了後の二人にそのことを伝えると、無事に発表を終えてホッとしていた表情が、また引き締まりました。自分たちが発表で述べたことが決意に変わったと感じた瞬間でした。



国際理解学習を行いました

10月18日（金）の午後には、都城市の国際交流員3名に来校していただき、1年生が国際理解学習を行いました。お話を聞いたのは、アメリカ、中国、モンゴルの3カ国。スライドや動画を交えて、時にはクイズ形式でそれぞれの国の気候や文化について学んでいました。生徒たちが興味深く聞いている様子は、話を聞いている態度や質問コーナーでの質問内容を聞いているとよく分かりました。

1年生は、11月の地域巡回で庄内地区の文化についても理解を深めています。



都城地区駅伝競走大会

10月22日（火）、三股町文化会館周辺の駅伝コースで都城地区中学校駅伝大会が行われました。はじめに行われたのは女子。5区間で本校選手が健闘しました。2区と4区は、区間2位の走りで粘りましたが順位は5位。残念ながら県大会には一步及びませんでした。

1区 外山瑠菜さん(6) 2区 松永エレアさん(4) 3区 蔵満仁那さん(6)
4区 加藤穂奈美さん(4) 5区 川越輝理さん(5)

続く男子は6区間で争いました。5区まで5位と粘りの走りを見せ、最終6区で順位を上げ4位でゴールしました。見事、県大会の出場権を獲得しました。

1区 和合春紀さん(5) 2区 中村壮太さん(6) 3区 大下和音さん(5)
4区 丸岡皇輝さん(5) 5区 麻生拓海さん(5) 6区 長谷場寛一さん(4)

ロードレースの部にも13名が出場し、嶋田聖也さんが2位でゴールし、入賞しました。



2年生の平和学習

10月23日（水）、修学旅行を控えた2年生が「サラミやざき」のみなさんをお迎えして平和学習朗読劇『蒼天の向こうへ』を鑑賞しました。太平洋戦争末期、実在した延岡市出身の特攻隊長と出撃に立ち会った父とのお話をしました。実際の手紙を引用しながらの朗読に生徒は引き込まれている様子でした。劇の終了後には、これまでの戦争だけでなく、現在も世界で起こっている戦争や紛争に関心をもってほしいとお話しいただきました。



新生徒会発足！

10月23日（水）、生徒会の退任式と任命式が行われました。はじめに行われた退任式では、現生徒会役員全員に感謝状が手渡され、一人一人から退任のあいさつが述べられました。続いて行われた任命式では、まず生徒会選挙で当選した三役5名に任命証が手渡されました。その後、新生徒会長の松浦 蓮さんから各専門委員会のメンバーが発表され、現生徒会メンバーから任命証が手渡されました。新旧生徒会のメンバーは次の通りです。

〈退任した旧生徒会メンバー〉

生徒会長	外山 瑠菜さん	副会長	多田悠士朗さん	書記・会計	大野 鈴菜さん	学習委員長	川上 咲希さん	生美委員長	原田 丈さん	文化委員長	転出	給食委員長	早田 悠翔さん	保体委員長	外村 瑠愛さん
	城村向日葵さん	中野くるみさん	副委員長	名谷 瑞璃さん	副委員長	渡辺 結咲さん	副委員長	刀坂こはるさん	副委員長	刀坂こはるさん	副委員長	折田 大雅さん	副委員長	松浦 蓮さん	

〈就任した新生徒会メンバー〉

生徒会長	松浦 蓮さん	副会長	大野 鈴菜さん	書記・会計	稻留 百音さん	学習委員長	宮寄 凜香さん	生美委員長	谷口 心花さん	文化委員長	刀坂こはるさん	給食委員長	田中 愛舞さん	保体委員長	横山 智章さん
	中野くるみさん	時任 彩禾さん	副委員長	久保 愛菜さん	副委員長	細山田理人さん	副委員長	楠本 亜虹さん	副委員長	岡元 夢歩さん	副委員長	二之宮愛彩さん			



薬物乱用防止教室を行いました

10月24日（木）、薬物乱用防止教室を開催しました。今年度は、学校薬剤師の方に講師をお願いし、薬剤師の立場から乱用防止のお話をいただきました。低年齢層でも問題になっているOD（オーバードーズ）にもふれいただきました。麻薬などの違法薬物ではない市販薬であっても、用法や用量を守らなければ乱用となってしまうことやその恐ろしさについて真剣にお話しくださいました。

